



DECLARATION CFDT
Pour le Groupe VENDEE
Lors de la réunion du 13 février 2014

Les élus CFDT souhaitent alerter, une fois de plus, la Direction sur les constats suivants :

- Depuis la fin 2013 les arrêts de travail se multiplient.
- La durée de ces arrêts est relativement conséquente, plus de 2 mois pour plusieurs d'entre eux.
- Ces arrêts, plus d'une dizaine, sont majoritairement liés aux conditions de travail.
- Lors de certains Entretiens Annuels d'Appréciations plusieurs collègues se sont vus proposer soit de rejoindre les fonctions support soit de rechercher un emploi dans une autre entreprise !

Cet état de fait génère des difficultés organisationnelles dans les agences et son lot de tensions. Ces dernières ne font qu'augmenter le sentiment de mal être latent, accentuent la fatigue ressentie et occasionnent de nouveaux arrêts de travail. Autres conséquences de cette dégradation : des collègues sont déclarés inaptes par la médecine du travail !

Face à cette situation qui se dégrade dangereusement les élus CFDT, dans leur rôle de préventeurs, demandent à la Direction de prendre pleinement conscience de la gravité de la situation et d'agir rapidement afin de protéger la santé des salariés de l'entreprise.